

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Éducation](#)

## Caussade. Plein succès pour les Cordées de la réussite

ABONNÉS 

Lors de la visite de l'entreprise Mécachrome par les terminales et troisièmes. Photo DDM.



### Éducation, Caussade

Publié le 14/03/2024 à 05:09

Correspondant

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/02:14

**La cordée AIR 82 pour s'enrichir sur le plan culturel et professionnel et renforcer sa motivation et sa détermination dans ses objectifs d'études et professionnels.**

La troisième rencontre des Cordées de la réussite a rassemblé, à Montauban, tous les établissements de la cordée AIR 82 (Ambition information réussite) de Tarn-et-Garonne.

Encadrée par Hayet Hebbar, Christelle Lafarge, Pascale Laviale, Sonia Richasse, Rodrigue Moletta et Philippe Bismes, la cordée AIR 82 du lycée Claude-Nougaro

réunissait les lycéens tuteurs et les collégiens des collèges Fragonard, de Nègrepelisse, et Pierre Bayrou, de Saint-Antonin-Noble-Val.

## À la découverte du monde du travail

Lors de la visite de l'entreprise Mécachrome pour les lycéens de terminale et collégiens de troisième, les élèves, accueillis par Stéphanie Arbiol, responsable des ressources humaines, ont été immergés dans l'univers industriel à travers une présentation interactive de l'entreprise, d'un jeu sous forme de quiz pour confronter leurs stéréotypes liés au monde de l'industrie et de la réalité de l'entreprise. Ils ont ensuite visité les installations de production.

De la transformation de tubes d'acier inoxydable à la fabrication de pièces de précision destinées majoritairement à l'aéronautique, les élèves ont eu l'opportunité de comprendre le processus de fabrication et l'importance du contrôle qualité.

Un autre groupe de lycéens de première et collégiens de quatrième explorait le musée Ingres-Bourdelle.

Grâce aux médiateurs du MIB, les élèves ont participé à une découverte ludique des collections, remettant en question les stéréotypes. Ils ont eu l'occasion de plonger dans les coulisses du musée lors d'une présentation par Maël Leroyer, médiateur culturel, de son organisation, ses missions, et différents métiers qui s'y croisent.

Ensuite, la cordée nougarienne s'est rendue au lycée Antoine-Bourdelle, accueillie par Mustapha El Kiffani, référent des Cordées de la réussite : visite de l'internat d'excellence, rencontres avec des étudiants en BTS et en CPGE pour des échanges sur l'orientation, visite des ateliers du pôle industriel et séance de sophrologie par Stéphanie Maillet-Girault.

La journée s'est conclue avec la représentation du spectacle "Olympe" au théâtre Olympe-de-Gouges, incarnée par la comédienne Firmine Richard. Ce monologue, inspiré des œuvres et de la correspondance d'Olympe de Gouges, a offert aux élèves une expérience artistique riche et engagée, abordant des thèmes d'actualité tels que le féminisme, le racisme et les discriminations.